

8 - IL FAUT MODERER L'EXPANSIONNISME DE LA SOCIETE D'EXPLOITATION DE LA TOUR EIFFEL (SEPE)

La société d'exploitation de la tour Eiffel a fait construire une enceinte qui rend inaccessible aux Parisiens le parvis de la tour Eiffel et les deux charmants jardins anglais adjacents. De toute évidence, la sécurisation du site ne justifie nullement une emprise aussi vaste, dont on apprend qu'elle sera définitive. En outre, la SEPE, qui ne se refuse rien, s'y fait construire deux immeubles de bureaux dont les documents vantent le luxe. Par ailleurs, la SEPE piétonnise l'espace séparant la tour de la station Bir-Hakeim, notamment la partie nord de l'avenue de Suffren. Ce parcours accueille une pullulation d'édicules commerciaux proposant, paraît-il, une première rencontre des touristes avec la qualité française. Enfin, deux bagageries avec restauration rapide occuperont le mince espace entre la zone que la SEPE s'est appropriée et les immeubles. Tout cela est excessif. La tour Eiffel et son environnement ne doivent pas exclure les Parisiens dont c'est un des lieux de promenade et détente favoris. Il faut au plus vite rouvrir les deux jardins anglais aux Parisiens. L'intérêt général doit primer les stratégies commerciales de la SEPE.